

Lamentan en Nicaragua muerte de Humberto Ortega



**Ortega destacó por su valentía en acciones militares revolucionarias.
Foto tomada de El País**

La Habana, 30 sep (RHC) La Asamblea Nacional (Parlamento) de Nicaragua transmitió este lunes sus condolencias a los familiares del general en retiro Humberto Ortega, quien falleció esta madrugada a la edad de 77 años.

En un comunicado, el Legislativo reconoció los aportes de Ortega como militante sandinista, combatiente y estratega militar, quien contribuyó, en su momento, a la ejemplar y valiente lucha del pueblo de esa nación centroamericana.

“El general en retiro Humberto Ortega (hermano del presidente Daniel Ortega) nació y creció en el seno de una familia sandinista donde fue forjado con valores revolucionarios y antiimperialistas, los que dieron sus frutos en la entrega a la lucha por la liberación de Nicaragua como militante sandinista”, destacó.

De igual modo, el Parlamento valoró su legado de prácticas y estrategias de lucha revolucionaria.

El Gobierno nicaragüense informó esta mañana el deceso de Ortega en el Hospital Militar de Managua, la capital, después de una prolongada gravedad.

En su mensaje, el Ejecutivo destacó su valentía en acciones militares revolucionarias como el rescate del comandante Carlos Fonseca Amador, en Costa Rica, donde fue baleado y perdió la movilidad física de la

parte superior de su cuerpo.

Además, reconoció sus escritos, plataformas, teorías insurreccionales e históricas, las cuales recopilaron y expusieron de forma brillante las epopeyas del heroico pueblo nicaragüense y del Frente Sandinista de Liberación Nacional. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/366428-lamentan-en-nicaragua-muerte-de-humberto-ortega>



Radio Habana Cuba